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F m ite  Leal.
loaepracMn del curso

.SUBVENCIÓN POR KILOMETRO DE DESPLAZAMIENTO Y LA 
COíSISTIRUCGIOM. DE CAMPOS

Será iluminado el «García de Sa Mata» para facilitar los 
entrenamientos de los modestos

MADRID. (De nuestro corres- 
ksaTA. Rodiáguez M artín ).— 
ira poder orientar a nu.es- 
)s lectores y en particular a 
Ellos directives de equipos 
;e reciben ayuda económica 
: la Federación Castellana, 
anos -creído conveniente soli- 
», del tesorero de la misma

nomica?
—-Sí, por supuesto, ya que la 

Federación es de Castilla, y no 
solo de Madrid.

— ¿Cree que se podrá llegar a 
las 6 pesetas?

—Creo que sí, porque es de 
esperar que, la Federación Es
pañola, nos vaya aumentando

Ramón de la  Fuente les j la ayuda para este capítulo ; si
«ñ ores  de la  economía fe 
stiva y la posible construc- 
iii de ciertos campos, amén 
otros exiremos.
-En-primer lugar preguntá
is al señor La Fuente: ¿Pue- 
uitód explicarnos el desa
illo económico de la Federa- 
in Castellana de Fútbol?
-El desenvolvimiento econó- 
i)o está sujeto a la presenta

lla presupuesto de gas- 
j, una vez aceptado, la Fe- 

■ ación Española nos concede 
crédito bimensual con el 
vamos cubriendo nuestros 
os.
i i  qué se debe la baja de 
peseta por kilómetro en la 

Jidad que se destina a la 
para desplazamientos de 

club, si en el último pleno 
latíyo se dijo que la Fede- 

toataría de sobrepasar 
as pesetas que estaoan es- 
ícid'as, teniendo en cuenta 
lj.Ter.ceia División no per- 
ayudas?
Bueno, la Tercera División 
ícibe d'e la Federación Es- 

en cuanto a la de les. 
ates clubs que integran 
¡ira regional Castellana, le 
que, cuando se hizo el es- 
i, nosotros contábamos con 
lutos que en aquel memento 
«nos inscritos en la Fede 
ÍJ;; preveíamos un aumen
to pequeño; nunca pen- 
jqus sería tan numeroso; 

Hola Federación no puede 
1 3ar a un club cuando éste 
;̂ nta legalmente consti- 
i ypor esto el presupues
t a  quedado cortísimo.
A  Ciudad Real hay dos 
; juveniles: ¿qué ayuda se 
W a?
¡«misma que se presta a los

I,  no porque estén más 
tienen predilección. La 
ís que no se; presenten 

Abs en Ciudad Real pa- 
i" esta forma, montar un 
fonato entre ellos y, luego, 
■flp8ón que jugase una e-li- 
wia,
'■se forman estos grupos 
finados comarcales ¿1 a 
m  Castellana les pres- 
‘«Dibién esta ayuda eco-

:U mismo tiem po fuese posible 
¡ reagrupar a los clubs no cabe 
duda que el reparto sería ma
yor.

— ¿Nos puede decir cómo 
marcha la construcción de cam
pos?

— Pana la construcción d e 
campos, la Federación Españo
la, con destino al barrio de Or. 
casitas, nos ha concedido cin
co millones de pesetas, que es 
precisamente e 1 presupuesto 
que tienen estos campos; ahora 
bien, para el trienio próximo, 
nos ha concedido tira crédito de 
quince millones d9 pesetas; io 
que necesitamos .son terrenos 
para peder invertir estos quin
ce millones.

— Creo que ya está casi apro
bado el presupuesto pana la 
iluminación del campo “García 
cíe la M ata” ; ¿es cierto esto y 
cuándo será?

— Sí, sí ; no heme- tenido con
firmación per escrito pero la 
tenernos, verbal y  la petición ha 
pasado a la Delegación de De
portes con el fin de que nos den 
si conforme.

— La iluminación del campo 
facilitará, a los clubs, que pue
dan entrenar, y a la Escuela 
Castellana d e entrenadores 
ofrecerle un terreno para prác
ticas. Pero ¿pagarán algo los 
clubs?

— Sí, desde luego; tienen que 
pagar una pequeña cantidad, 
ya que la Federación no tiene 
otros ingresos que lo del pre
supuesto; no pagarán en pro 
porción a los gastos, pero sí 
al menos para el sostenimiento. 
Claro que, cuanto más equipos 
sean ¡los que se entrenen, me
nos serán los cargos.

—Díganos algo sobre el cam
po del Pinar.

— Este campo es propiedad 
de la federación  Española y 
generosamente, nos lo h a  cedido 
y nos lo entregó totalmente re
formado, el día uno.

— ¿Y del campo de Orcasitas?
— Las cesas de palacio van 

despacio; está concedido el cré
dito, pero las dificultades buro
cráticas han durado cerca de 
dos meses y medio, si bien nos 
cogió el verano por medio.

— ¿La construcción de este 
campo será similar a la del Co- 
torruelo?

— Exactamente.
— ¿La Federación puede dar 

ayuda a las nuevas barriadas?
—M ire en lo que respecta a 

la construcción del campa de 
fútbol, sí ; lo que la-Federación 
no puede ayudar es para la 
construcción de pistas de atle
tismo ni para ctra clase de de
portes que no ssan el fútbol; 
no e s que no se quiera, sino 
simplemente que ne se puede. 
Pero cabe el recurso de contar 
con la colaboración de las de
más federaciones regionales. Lo 
que no puede hacer la Federa
ción es depender de la inesta
bilidad de una lesión. Necesita 
que, esa cesión, sea per 30 años.

entrenadores
casteliaaos

Palabras de Ensebio Martín, 
Germán Gómez y Ramón
Qabilo-' do

mm  MTREMOJt BEL 
SAI FEM O

LORENZO UNZAIN  TABOADA 
MADRID. (De nuestro corres

ponsal, A. RODRIGUEZ M AR
T IN ). Cuando menos se espera
ba saltó la liebre y esta vez fué 
en el San Fermín. Aún no nos 
explicamos cómo pudo suceder 
el cese de Puente como entre
nador del conjunto del San Fer
mín, por: la clasificación era ex
celente, el tercer puesto, cuando 
este cese se produjo.

El nuevo entrenador:
Lon Loraginos Unzain Tabea

da. natural del Paraguy. Sacó su 
titulo regional en el curso 1S63, 
y su primer equipo como entre
nador fué el Villacañas al que 
ascendió de primera regional a 
Tercera División; como jugador 
lo fué dei Club Nacional de su 
país en Prim era División; fop
inó parte de la selección Para
guaya; jugó con. es ta en e l cam
peonato Mundial de 1950; luego 
pasó a form ar en las filas del 
Lazio de Roma, durante cuatro 
temporadas; después en Bur
deos, Ruán y Grenoble en Fran
cia y, por. último, terminó su ca
rrera de jugador activo en el Ra
yo Vallecano,

tariíiel© Arde, alumno Él 
curso Üe entrenadores 

regionales
MADRID. (De nuestro corres

ponsal, A. RODRIGUEZ M AR
T IN ). Nuestro compañero en las 
duras tareas informativas de es
te Semanario, Carmelo Arche, 
se presentó al curso de entrena
dores regionales castellanos, que 
dió comienzo, el pasado día 13' y 
para que nos cuente como fué 
esta decisión le entrevistamos: 

— Bueno, tu sabes, que yo siem
pre he tenido desde pequeño 
mucha afición a este déports. 
Empecé a jugar con la típica pe-

A rriba : Gabilcndo, en un m om ento de sus palabras, en la .in a u 
guración dsi curso. Abajo, un gruyo de alumnos, entre el que ¿'i 

encuentra nuestro ccrnjspanJ.il A rch e , (d i fondo a ia 
defíecha). (Folios Angel)

MADRID. (De nuestro corres- Castellana de entrenadores; es-
ponsal A. Rodríguez M artín ).
El pasado día 13, en, los locales 
de la Federación Castellana de 
Fútbol y bajo la presidencia del 
presidente de la misma don Ra
món Gabilcndo, al que acom
pañaban les señores don G e r 
mán Gómez, presidente del Co
legio Castellano de Entrenado
res; don Eusebia Martín, direc
tor de la Escuela de Entrena
dores; don Angel Domínguez 
Crisol, secretario de la mioma ; 
y los señores den Angel García 
Pintado, don Francisco Campes, 
p icfesor; don José García Fer
nández, profesor auxiliar, se  
inauguró el curso 67^88 en la 
Escuela Castellana de Prepara
dores.

D. Ensebio Martín, director 
de la Escuela, d ijo entre otras 
cosas: “Hoy es un día más de 
los muchos de satisfacción aue 
tenemos en la Escuela de la Fe
deración Castellana de fútbol; 
hoy nos toca inaugurar u n 
nuevo curso. Este curso tiene 
un significado importante, pues 1 
cuando finalice el p r i m e r o ;
y se inicie el segundo, de los des : Escuela 0 
que componen el curso regional, j e; misme 
se celebrarán los 25 años de 
constitución de ésta, creo que 
podemos decir gloriosa Escuela

te año se ha.n batido todos los 
records de inscripción; han si
do 92 solicitudes, de las que han 
sido aprobadas 80, tras el exa
men. Cen ello,, se consolida el 
prestigio que tiene la Escuela 
y  supone que, a pesar de les 
cementarlos, hoy por hoy el 
fútbcl no se acaba; todo lo con
trario, tiene nuevo vigor” .

A  continuación habló el pre
sidente del Colegie, don Ger
mán Gómez, que dijo entre otias 
cesas: "‘En m i época de ju ga 
dor no había esta orientación 
que hoy hay en el deporte y 
concretamente en el fútbol; en 
contra de lo que se dice por ahi 
de que lo,s entrenadores' “no 
tienen id sa” y toda esa serie 
de ¡Sosas, hemos de decir que 
ao es verdad; en el último pau- 
tido internacional, que nos o fre
cieron les seleccionados espa
ñoléis frente a Checoslovaquia, 
nunca jugó un equipo español 
con tanta técnica, tante domi
nio del campo y tanta precisión 
en todos sus movimientos; esto 
no ha salido más que de una

Ef A!. CalíS SflltííL

Preparadores donde 
seleccionado!- se ha 

formado. Si es necesario ir a 
la Universidad para hacer una 

, carrera lo mismo sucede cen el 
fútbol; no podemos dejar nues..

! tro deporte en manos de inex
pertos” .

i Cerró el actc don Ramón Ga- 
bilondo, que dijo:

| “Entiendo, y conmigo entien
de la Federación Castellana, 
que e l preparador tiene un pa

tota de trapos como todos. Des 
pués tuve que dejarlo por una 
serie de cosas que no vienen al 
caso, pero he seguido con e l gu
sanillo del fútbcl.

— Somos muchos, hay buenos 
chicos, muy inteligentes todos, 
con mucho afán y con la ilusión 
hiuy grande; por lo tanto todos 
debemos luchar mucho para con. 
seguir el título que no será na
da fácil.

— ¿Tienes verdadera ilusión?
— Sí, desde luego, tengo mu

cha, si no no me habría presen
tado.

(V iene de octava pág.)
— ¿Come has visto hoy a tu 

equipo?
—En la segunda parte ha ju- P el muJr importante en el li.t-  

gado m ejor que en la primera, ^or actual, pero es exagerado 
debido a ese excese de confian- Que Quieran responsabilizar^ a 
za a que aludía antes. Ccmo las ic - entrenadores, de tede el fu- 
cosas no salían bien, en la se- turo del fútbol, puesto que esto 
gunda parte se apretó mucho ! sc-ría muy cómodo para los di- 
más y en el campo selo hubo rigentes de los organismos nsc- 
un equipo, que fue el Atlético.

— ¿Y  el ViilarrobledQ?
— Ei Villarrcbiedo ya se sabe. 

Este año ha hecho uñ. ' equipe 
barato, y por consiguiente bas
tante flojo.

tores del fútbol. Cada une tiene 
su propia responsabilidad dia
ria  da perfeccionarse. Solamen
te  quiero darles un consejo, que 
no pierdan el tiempo; que, si 
tienen ustedes esta vocación de 
ser entrenadores, ella es la me. 

i jo r recomendación para ccnse- 
— ¿Piensa: ganar dinero cen :1 iguir el título. P er otra parce 

título de entrenador? ¡tengo que decirles que van a
-Hombre, per Dios, este ya ser ustedes educadores de hom- 

será mucho más- difícil-; luego, i bres y esto exige unas dotes es- 
con el títu lo en el bolsillo, Dios peciales que no s® aprenden en 
dirá. ' los libros, _  . _
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